

La transformación digital se asoma al entorno agrícola

El Espatec mantendrá una jornada de debate el próximo martes día 8 para analizar esta realidad

CASTELLÓN

Espatec, Parque Científico y Tecnológico de la Universitat Jaume I de Castelló, organiza la jornada «Agrotech: Digitalización Agrícola», que tendrá lugar el martes 8 de febrero de 2022 de 9 a 11 horas, con el objetivo de dar a conocer cuáles son los retos y las aplicaciones tecnológicas que se desarrollan actualmente en el sector agrario.

Tal como indica Juan A. Bertolín, gerente de la Fundació General de la UJI como entidad gestora de Espatec, «el entorno agrícola es una fuente de oportunidades de desarrollo tecnológico e innovador para mejorar la eficiencia y eficacia de procesos productivos en el campo, en su logística y en su gestión energética que requiere más atención por parte de emprendedores, em-

presas e instituciones por ser elemento crucial para el desarrollo de cualquier sociedad».

En esta primera jornada, dedicada exclusivamente a este sector vertical, «pretendemos poner de manifiesto sus necesidades actuales con la participación de Intercoop y algunas de las soluciones en las que se está trabajando, con el ánimo de impulsar nuevas colaboraciones e iniciativas innovadoras que potencien el mundo agrícola entre empresas y grupos de investigación de nuestras universidades valencianas», ha añadido Bertolín.

Durante el encuentro, el director general de la cooperativa Intercoop, Antonio Martínez, analizará algunas de las tendencias y retos en el proceso de transformación digital del entorno agrícola.